



la CGT trésor Corse du Sud

AUDIENCE DU 26 JANVIER 2010

La Direction a souhaité rencontrer la CGT afin d'évoquer les points suivants :

- M. le TPG nous a relaté son entrevue avec M. Rambal, qui aurait pris conscience des difficultés liées à l'implantation du SIP à Cunéo et ne serait plus opposé à la vente de ces locaux.
- Il nous a également annoncé la venue prochaine du responsable Immobilier de la DGFIP qui devrait visiter les sites de Cunéo, des Anciens Combattants et autres possibilités offertes.

Notre entrevue de lundi 18 janvier avec M. le Préfet aurait-elle eu des conséquences ?

La CGT avait exposé lors de cette réunion les raisons de son refus d'implantation du Sip à Cunéo (mauvaises conditions pour tous, qu'ils soient agents de la DGFIP, contribuables ou copropriétaires de l'immeuble).

Elle a proposé au Préfet la vente de ce site et lui a demandé le report de la date de création du SIP tant qu'une solution satisfaisante pour tous ne serait pas trouvée.

Le Préfet s'est engagé à relayer nos demandes en haut lieu.

La CGT a rappelé que cette vente et les économies de loyers réalisées par les déménagements d'autres services permettraient de dégager des fonds substantiels en vue de l'achat d'un autre bâtiment ou encore mieux, à nos yeux, la construction d'un hôtel des finances regroupant tous nos services.

La CGT se réjouit de voir enfin ses idées reprises par les Directions !!!

Elle remercie au passage tous les intervenants institutionnels (Assemblée de Corse, Conseil général, Mairie et Préfecture) qui ont permis de faire avancer ce dossier.

La CGT va continuer de s'impliquer fortement dans la voie du progrès pour tous et tiendra le personnel informé de ses démarches et avancées.

PS : une visite du Délégué général est prévue courant mars 2010 ; la CGT a d'ores et déjà demandé à le rencontrer.